

#FrancophonieEFIS2018

Dans le cadre de la Journée Internationale de la Francophonie (20 mars 2018) et du mois de la Francophonie, l'EFIS ouvre la porte de son école pour célébrer la langue française.

Le blog - éphémère - s'articulera selon trois axes, visuel, langagier, sonore...

L'idée motrice fut la création de notre exposition numérique de photographies autour des **présences francophones** en Macédoine.

Nous avons souhaité associer à ce projet d'exposition numérique, en plus des élèves de l'EFIS et de leurs parents, toutes les bonnes volontés francophones et francophiles : personnels de l'Ambassade de France, élèves et enseignants de l'Institut Français et de l'Alliance Française, étudiants de l'Université - membres de l'Association Amitié France-Macédoine - la liste n'est pas exhaustive...

A vos appareils photos donc ! pour traquer les traces de la présence francophone autour de nous...

Les participants pourront envoyer leurs images (sous format JPEG) aux « commissaires¹ » de l'exposition (modérateurs du blog) qui se chargeront de les mettre en ligne à l'adresse suivante :

efiskopje@gmail.com

Nous demandons à ceux qui nous envoient une image de nous fournir, pour chacune d'entre elles :

Nom – Titre de la photographie – localisation (et éventuellement date) –

Facultatif : petit texte d'accompagnement, de commentaire ou d'éclaircissement – en français de préférence, ou en macédonien/anglais pour les non-francophones.

Pour avoir plus d'information, allez sur : efiskopje.wixsite.com/efis



¹ Laurent Isel, directeur pédagogique de l'EFIS ; Veselinka Kovaceva, assistante de direction à l'EFIS.